



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA.

2DO. SEMESTRE.

1ERA. UNIDAD.

MATERIA:

INTERCULTURALIDAD Y SALUD II.

DOCENTE:

DR. LOPEZ GOMEZ MANUEL EDUARDO.

ALUMNO:

HERNANDEZ URBINA ANTONIO RAMON.

FECHA:

MIERCOLES, 24 DE FEBRERO DE 2021.

FANGOTERAPIA.

INTRODUCCION:

En el siguiente ensayo hablaremos sobre la importancia de la fangoterapia, principalmente en los problemas osteoarticulares.

Se hablara sobre la utilidad de la terapia en los problemas ostearticulares, el por qué es importante y los beneficios de la fangoterapia.

DESARROLLO:

La fangoterapia es un tratamiento que es usado con frecuencia en lo que es la medicina alternativa la cual consiste principalmente en la aplicación de elementos como la tierra, esta mezclada con agua.

La fangoterapia es utilizada para muchas enfermedades o malestares, principalmente para tratar inflamaciones.

¿La fangoterapia es útil como terapia en los problemas osteoarticulares? Si, ya que en estudios realizados, se ha demostrado que la fangoterapia ha sido efectiva para tratar diferentes padecimientos, en especial la osteoarticulares.

La medicina alternativa es muy utilizada, en especial en la región de Chiapas, ya que mayor mente la gente indígena utiliza más la medicina alternativa que la medicina científica.

La fangoterapia es muy útil siempre y cuando se sepa aplicar y para eso se debe de tener conocimientos sobre lo que es, su aplicación, sus reacciones y demás aspectos de importancia.

Es importante como médicos conocer sobre la fangoterapia, su relación con la osteoarticulacion u otras enfermedades. Ya que como bien menciona algunos estudios, la fangoterapia es efectiva y por lo cual como médico, ya conociendo ampliamente el tema, sabrá si recomendarla o no o también utilizar la medicina científica (recetando antibióticos) y apoyándose de la fangoterapia, siempre y cuando deseando la recuperación y el bienestar del paciente.

Según estudios realizados por expertos, en el cual hicieron un experimento, se comprobó que el tratamiento de la fangoterapia resulto ser más eficaz que el medicamento, esto por lo siguiente:

- Se logró una recuperación en menos tiempo.
- Se presentaron menos reacciones adversas.
- La utilización de fuentes naturales que ofrecen menos costos en el tratamiento.

Es útil, porque presenta diferentes ventajas o beneficios:

- Menos costosa.
- Se ha comprobado su funcionamiento.
- Tratamientos naturales.
- Es menos probable que presente efectos secundarios.

CONCLUSION:

Al inicio de este ensayo nos podemos dar cuenta que la fangoterapia es utilizada y relacionada con la medicina alternativa, la cual consiste principalmente en la aplicación de elementos como la tierra mezclada con agua.

Es importante recalcar, que la fangoterapia se ha utilizado para tratar diferentes padecimiento, principalmente las inflamaciones.

Como segundo punto, nos preguntamos si, ¿La fangoterapia es útil como terapia en los problemas osteoarticulares? Y se llegó a la conclusión que si es útil, pues diferentes estudios han demostrado de su eficacia en la aplicación de los problemas osteoarticulares.

Según experimentos realizados, nos podemos dar cuenta que el tratamiento de la fangoterapia resulto ser más eficaz que los medicamentos.

Y por último, podemos llegar a la conclusión de que la fangoterapia es efectiva en los problemas osteoarticulares y que presenta beneficios ya que esta es menos costosa y menos probable de presentar efectos secundarios.